



**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS SILIWANGI  
ACARA PENGUKUHAN PENGURUS BLM DAN BEM  
UNIVERSITAS SILIWANGI TAHUN 2022**

Selasa, 1 Maret 2022

*Bismillahirrohmaanirrohiim,  
Assalamu' alaikum warahmatullahi wa barokaatuh,*

- Yang kami hormati Para pimpinan Universitas dan Fakultas di Lingkungan Universitas Siliwangi,
- Pimpinan Organisasi Kemahasiswaan, BLM, BEM di lingkungan UNSIL Periode Tahun 2022 yang saya cintai dan saya banggakan.
- Hadirin tamu undangan yang berbahagia,

Mengawali sambutan yang ke-2 ini, kita panjatkan puji dan syukur ke Hadirat Allah SWT, atas berkat dan

rakhmatNya, kita dapat menghadiri Pengukuhan Pengurus BLM dan BEM Univ. Siliwangi periode tahun 2022 dalam keadaan sehat wal'afiat. Shalawat dan salam semoga terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat, dan umatnya yang istiqomah menjalankan ajarannya sampai akhir zaman.

**Para mahasiswa pengurus BLM dan BEM yang saya banggakan,**

Atas nama pimpinan Universitas Siliwangi kami ucapkan selamat!. Seperti halnya pada sambutan pertama tadi saya sampaikan bahwa kesempatan ini harus disikapi dengan penuh kesyukuran, karena hanya sebagian kecil mahasiswa yang berkesempatan menjadi aktifis dan pengurus organisasi di kampus. Menjadi pengurus organisasi kemahasiswaan, harus siap bekerja maksimal. Sesuai dengan visi UNSIL, kami berharap kegiatan ekstrakurikuler untuk pengembangan kepemimpinan dapat bekerjasama dalam tim agar terus dikembangkan,

serta entrepreneurship dan internship agar dikembangkan. Agar mahasiswa berpengetahuan entrepreneurial mindset dengan cara berlatih di kampus dan dapat merintis mitra sehingga akhirnya dapat menjadi lulusan yang berdaya saing tinggi.

Perlu kita sadari bahwa yang menjadi fokus bahwa kegiatan kemahasiswaan lebih ditekankan pada pembentukan karakter mahasiswa, sehingga mampu berkompetisi, berkreasi, dan berinovasi . Pada era saat ini, inovasi dan kreatifitas menjadi suatu kunci keberhasilan. Disamping itu kita juga harus berkolaborasi/bekerjasama satu sama lain, sehingga Lembaga kemahasiswaan ini dapat berkembang lebih baik.

### **Para mahasiswa yang saya banggakan**

Pada kesempatan ini, perlu saya sampaikan kepada para mahasiswa, yaitu: “Apabila kita diberikan amanah artinya

sebagai pemimpin, kemudian kita tunaikan dengan kesungguhan yang besar, maka berarti kita sedang menyiapkan diri untuk diberikan amanah/memimpin yang lebih besar”. Dan amanah yang saudara emban ini tentunya akan dipertanggungjawabkan baik di dunia maupun di akhirat. Setiap pemimpin akan diminta pertanggungjawaban, dan kita semua hakikatnya adalah pemimpin. Satu peran lagi jagalah kepercayaan yang diberikan kepada saudara dan mudah-mudahan apa yang kita emban mendapat ridho Allah SWT.

Demikian yang bisa saya sampaikan, selamat bekerja, semoga Allah SWT selalu memberikan petunjuk dan kekuatan kepada kita semua. Aamiin.

*Bilhidayah Wattaufik*

*Wassalamu'alaikum wr. wb.*

**Prof. Dr. H. Rudi Priyadi, Ir. M.S.**

Rektor Universitas Siliwangi